aun cuando esto significara que la Presidencia de la nación pasara a manos de otra persona.—Efe.

#### RUMORES DE ULTIMATUM

Panmunjom 26. El representante de las Estados Unidos, Arthur Dean, que participa en las conversaciones para preparar la celebración de una Conferencia política, ha celebrado una entrevista con el presidente de Corea del Sur, Rhee. Estas noticias han hecho circular el rumor de que Dean prepara un ultimátum.—Efe.

#### ESTADOS UNIDOS STEVENSON ESPERA UNA ACCION RAPIDA DEL GOBIERNO

Washington 26. Adlai Stevenson ha manifesiado que el "mundo libre ha perdido mucha confianza en el Gobierno del general Eisenbower por el discurso pronunciado por el senador McCarthy". "A mi entender—añadió—, McCarthy ha dictado órdenes al Gobierno. Espero que éste actúe rápidamente para restablecer la con-

# JUNTA ADMINISTRATIVA DE LA UNIVERSIDAD LABORAL DE SEVILLA

## ANUNCIO DE CONCURSO

Esta Junta Administrativa convoca concurso libre de carácter público para la adjudicación de "OBRAS DE CAPTACION Y TUBERIA DE IMPULSION Y DISTRIBU-CION DE AGUA PARA RIEGO", en la finca "Fuentequintillo", destinada a la construcción de la Universidad Laboral de Sevilla.

El presupuesto de contrata se eleva a un importe de DOS MILLONES TRESCIENTAS OCHENTA Y UN MIL SETENTA Y SEIS PESETAS CON CATORCE CENTIMOS (2.881.076,14).

Las proposiciones para concurrir se admitirán desde el día siguiente, inclusive, en que el anuncio de este concurso sea publicado en el "Boletín Oficial del Estado", hasta transcurridos veinte días hábiles y hasta las 12 horas del último día, y si éste fuese inhábil, terminará el plazo a las 12 horas del siguiente día hábil. Dichas proposiciones habrán de presentarse en la Secretaría de la Junta, sita en calle Granada, 4, 2.º piso, de esta capital.

Los documentos del proyecto, presupuesto y pliego de condiciones económicas y jurídicas estarán dispuestos para su examen en el local de la citada Secretaría, a disposición de los licitadores, en horas de 10 a 13, del plazo señalado en el párrafo anterior.

El importe de este anuncio será de cuenta del adjudicatario.

Sevilla, 12 de noviembre de 1953. El presidente de la Junta, Jerónimo Domínguez y Pérez de Vargas. fianza que indudablemente ha perdido entre los pueblos del mundo libre." Afirmó también que "nunca le interesa mucho lo que diga McCarthy, aunque sí se preocupa por la política del Gobierno."

#### EL SECRETARIO DE STETTINIUS, ACUSADO

Washington 26. Dos investigadores norteamericanos desean al parecer interrogar al ex funcionario soviético Igor Gouzenko acerca de un antiguo ayudante del fallecido secretario de Estado Stettinius.

lecido secretario de Estado Stettinius.

En una nota, John Foster Dulles dice que el presidente de la Subcomisión senatorial, William E. Jenner, el famoso republicano de Indiana, ha llamado su atención acerca de la declaración de Prensa de la Subcomisión, publicada el pasado 7 de noviembre. El comunicado de Prensa contenía la siguiente declaración hecha por el abogado consejero de la Subcomisión. Robert Morris:

sión, Robert Morris:

"Ciertamente, el extracto del memorándum secreto de seguridad de 1945, que ha sido conocido por "memorándum Nixon", referente al hecho de que el secretario del secretario de Estado Stettinius era un agente soviético, no figuraba en el informe de la Real Comisión canadiense. Hay también otras declaraciones en el mismo memorándum que, similarmente, no fueron publicadas en el informe de la citada Comisión.

El "memorándum de seguridad de 1945" es un informe del F. B. I. El fiscal general, Herbert Brownell, ha manifestado que debía haber sido el primer documento que advirtiera a la Administración de que Harry Dexter White era un espía comunista. Partes del memorándum son conocidas como "memorándum Nixon" porque fueron reveladas por primera vez por el actual vicepresidente Richard Nixon en 1950. Nixon, entonces miembro de la Cámara de Representantes, se refirió al mismo en un discurso en el que dijo textualmente: "Igor Gouzenko, ex empleado de cifra en la oficina del coronel Nicolai Zabotin, agregado militar soviético en Ottawa (Canadá), cuando fué interrogado por un representante del F. B. I. y por oficiales de la Real Policía Montada del Canadá declaró que había sido informado por el teniente Kulakof en la oficina del agregado militar soviético de que los soviets tenian un agente en los Estados Unidos en mayo de 1945 que era un ayudante del entonces secretario de Estado Stettinius.— Ete.

### INDOCHINA

#### CONTRA UNA PAZ NEGOCIADA

Saigón 26. Los circulos oficiales vietnamitas han acogido con frialdad la noticia de que los franceses desean negociar el fin de la guerra en Indochina, y se manifiesta el temor por el establecimiento de una "paz en precario", que podría ser consecuencia de esta iniciativa. Los periódicos han publicado con grandes titulares las manifestaciones de Laniel y del ministro de Estados Asociados, Jacquet, en las que ambos se mostraban partidarios de negociar.

bos se mostraban partidarios de negociar. El "hombre de la calle" indochino, cansado de guerra, parece haber acogido las noticias favorablemente, pero tanto en los medios militares como políticos del Vietnam se ha reaccionado con reserva e incluso con hostilidad. Una personalidad oficial dijo: "Será construir castillos en el aire pensar negociar con los comunistas, directa o indirectamente, antes de que los hayamos derrotado en el plano militar."

Efe

Hanoi 26. Una autoridad militar vietnamita, en relación con la oferta francesa

de negociación con los comunistas, ha declarado: "Nos damos perfecta cuenta de que no podemos contar siempre con la ayuda francesa, pero de aquí a dos años tendremos 500.000 hombres en el Ejército vietnamita. Esto nos permitiría adoptar una postura de fuerza y los nacionalistas honrados que figuran en el bando del Viet Minh podrían deshacerse de sus jefes comunistas y negociar una reincorporación honrosa a la vida nacional. Entretanto, deberíamos abstenernos de sembrar la duda entre los combatientes franceses y vietnamitas sobre la posibilidad de que la batalla que libran no termine con una victoria militar."

Una autoridad civil dijo que una conferencia internacional sobre la paz en Indochina se traduciria en "una paz coja, que permitiria a los cuadros del Viet Minh (comunistas) sojuzgar al joven Estado del Vietnam y acabar por convertirlo en un Estado comunista".—Efe.

contra enfermedades de la piel y cuero cabelludo, eczemas, erupciones, granos y sarna.

(C. S. núm. 1.122)



Cuando menos

puede ser víctima de una expoliación o de un robo en su hogar, que le prive de sus bienes más preciados. No le precupe. La reposición será inmediata si tiene hecho el seguro en LOS PREVISORES DEL POR-VENIR, porque...

asegurándose en LOS PREVISORES DEL PORVENIR tiene el porvenir asegurado.

Seguros a prima fija.

OFICINAS CENTRALES: M A D R I D

Avenida José Antenio, 3 (edificio propio). - Teléfonos 214672 - 219762. Autorizado por la Dirección C neral de Seguros el 26-II-53.

Automóviles y camiones Reparaciones rápidas en

M. A. T. R. A.

PASEO DE LAS ACACIAS, 61

## NEUMATICOS

turismo, camión, tractor. Gran surtido en piezas de recamio. Grande. Barcelo, 13.

ABC (Madrid) - 27/11/1953, Página 28
Copyright (c) DIARIO ABC S.L, Madrid, 2009. Queda prohibida la reproducción, distribució, puesta a disposición, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa, a salvo del uso de los productos que se contrate de acuerdo con las condiciones existentes.